

桜かご丘



「詫間町のみりょく」について【5年生】～総合的な学習の時間のまとめ～

5年生は、総合的な学習の時間に調べたことを自分たちでプレゼンにまとめて発表しました。浦島伝説にまつわる物や有名な果物や食べ物、粟島や志々島、紫雲出山などの魅力的な場所について、全校生に伝えました。他の学年の子どもたちは、よく知っていると思っていた詫間町でしたが、新しく知ったことが多々あったようです。

5年生の発表は、大事なことやぜひ伝えたいということに内容を絞って、発表してくれたので大変分かりやすかったです。5年生の伝えたいという思いが感じられる発表でした。

浦島伝説があります。

詫間町のフルーツはおいしくておすすめです。

集中して話を聞いていました。

カキや鯛そうめんなどが有名です。

詫間町には魅力的な島もあります。

1月20日（火）に、6年生が英検を受けました。今年度から三豊市でも、6年生で実施することになりました。音声を聞きながら、リスニングとリーディングの問題にマークシート形式で解答をします。3・4年生での外国語活動や5・6年生の外国語の学習の成果を感じました。また、英単語を多く知っているかや、何かを尋ねる言い方などを知っているかといったことが問われているのかなと感じました。日頃の授業で積極的に英語を使ってやりとりをすることで、何度も英語を口にすることは大事なことだと改めて実感しました。



英検

後援:文部科学省